

SANWACANA

Alhamdulillahirobbil'alamin. Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan curahan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta penulis haturkan shalawat dan salam kepada Nabi Besar Muhammad SAW.

Dengan segala kerendahan hati penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan harapan penulis dengan judul **“Pengidolaan Klub Sepakbola Oleh Komunitas Inter Club Indonesia Moratti Lampung” (Studi Pada Komunitas Fans Klub Sepakbola ICIM Lampung)** sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini tak luput dari kesalahan dan masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan yang lebih baik lagi nantinya. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat dikemudian hari.

Berbekal pengetahuan dan kemampuan yang penulis miliki, tanpa adanya bantuan, dukungan, motivasi, dan semangat dari berbagai pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Keluarga Karnaen Idi dan Sri Supriyati (Almh) sebuah surat dari *Lauh Mahfuz* oleh ALLAH SWT yang membuat penulis sangat bersyukur dapat

hidup dalam keluarga ini. Mamah, Papah, Aa & Teh Pupung, Mas Uki & Teh Uni. Kalian telah menemani dari hati meski jarak memisahkan, mengilhami sanubari penulis dalam mengurai masalah, lantunan doa sebagai selimut rindu dan atas segala perhatian kasih sayang yang penulis rasakan hingga kini. Keluarga Besar Supriyo dan Keluarga Besar Sahmad Idi, Agi sayang kalian semua.

2. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si, Selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
3. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si selaku ketua jurusan Ilmu Komunikasi, untuk segala keramahan, kesabaran serta keiklasannya mendidik dan membantu mahasiswa selama ini.
4. Bapak Dr. Andy Corry Wardhany, M.Si, selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah meluangkan banyak waktu dan pikiran untuk sabar membimbing dan memberikan penulis banyak ilmu dan pengetahuan baru yang bermanfaat serta pembicaraan yang memotivasi penulis.
5. Bapak Dr. Abdul Firman Ashaf, S.IP., M.Si., selaku Dosen Pembahas skripsi penulis yang telah banyak membantu serta memberikan saran dan masukan yang sangat konstruktif dalam penulisan skripsi.
6. Ibu Dhanik Sulistyarini, S.Sos., MComn&MediaSt, selaku sekretaris jurusan Ilmu Komunikasi, Bapak Agung Wibawa, S.Sos, M.si, selaku dosen pembimbing akademik penulis dan seluruh jajaran dosen FISIP Universitas Lampung khususnya jurusan Ilmu Komunikasi yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan bermanfaat selama penulis menuntut ilmu di jurusan ini.

7. Komunitas Inter Club Indonesia Moratti Regional Lampung, terimakasih untuk keramahan ala suporter dan waktu yang telah diluangkan demi membantu kelancaraan skripsi penulis.
8. Mahasiswa Ilmu Komunikasi UNILA 2007, *D'COCOZ "D'Community of Commuication Zero Seven"* dari nama berabjad A hingga Y, numerik NPM 001 sampai 074, keceriaan, kehebohan, dan kekompakan ini tak akan pernah menguap, menyublim atau hangus. Tak lupa untuk seluruh mahasiswa jurusan apapun almamater UNILA 2007.
9. Stompin at d'savoy dan FeelMood, Rombongan Ens Food court & Ngadino Vegetable. Doney dari Bekasi ketemu di UNILA, ngaku rocknroll tapi manja!!, Tanya ken??nana??, inget rivalitas tanpa batas #FORZAINTER #FORZAVALE. Yaying pria berumur yang diperlakukan layaknya remaja ababil, paling sohib kalo ada yang ngomong "ying anterin gue yuks?", apa mau sama sampeyan biar kita bertiga, ahahhaha. Isha+Fajar the best family brother di tongkrongan, bakal kangen sama dumelan antar kalian #DERBY, Jakarta-Bekasi-Lampung. Ade sosok yang seharusnya difilmkan marvel, dc juga boleh, cewe saik pertama yang ketemu di jurusan senen-kota, ya komunikasi laaah. Satria, ayo kita bikin moment yang berikutnya lebih keren brig, we are waiting for ya men, pengen tidur dikasur kamar lo!!. Nanda, kalo sama lau cheers dulu, guru pemformatan word sekaligus mesin penunjuk arah urusan birokrasi kampus, udah jalannya ketemu & deket diakhir masa kampus. Ali, seorang juragan minyak asal srilanka yang menyamar jadi tour guide Teluk Kiluan, berkat penyamaran lau li, eug punya moment #3hariuntukselamanya di

depan Float nya langsung, tsakep+hacep. Memoi, wanita sebenarnya yang nemenin eug diakhir-akhir urusan birokrasi kampus,tilimikici. Abib, menyenangkan punya sohib lintas genre seperti elu ini bib, “abib mana abib?”. Rima, semangat skripsinya ma, doanya jangan lepas ya. Batax, Istiqomah terus tak, abis itu dakwahin anak2 nih, tanggung jawab muslim kan tuh yak?. Pandu,ngebayangin elu ketawa ga tutup mulut pake tangan gimans ya?? Abot, Nila, Nyoman, Wan Ali, mentor AE & obrolan nelangsa pada jamannya. Dewaw, Wisnu, Rezi, Titot beserta penerus Bule, Gawir dkk. Brother Oi! dan Holygrass Family Ucus, Al, Domba, Ridho, Aci, Angga dkk. Seluruh rekan Sonora Lampung 96FM Kak Iwan, Robby, Bonick & Ipung, Susi & Winda, MB, Ebeth “Raisso”, Tara, Rifki, Nabila, Emon, Shendy, Mutia, Rahma Selvi, Fifi dan sonogenk lain saik terus frens, pengalaman luar biasa dapat berlabuh bersama. Radio OZ Lampung walaupun singkat tetapi mendasar. Thanks to elite district Way Halim, Korpri, and Kemiling Dino, Oji, Pandi, Radit simuk, Ichal, Reza, Achan, Ichan, Panji, Lia boti, Sulis. Halaqah Squad, Akhi Imam, Septian, Anton, Guntur, Aan, Mas Mispaldi dkk. Seluruh warga Lampung, Oooh I Love Lampung!!!

10. Kakak-kakak komunikasi berbagai angkatan yang penulis kenal atau belum kenal, terimakasih atas pengenalan awal dunia komunikasi.
11. Keluarga besar Ilmu Komunikasi UNILA yang telah memberi pengalaman berharga dan pertemanan yang sangat berarti. Jesrian, Radit, Aan, IJ, Jesika, Elok, Bocil, Isti, Evan, Yuda, Shendy, Ojan, Sofia, keep singing with your amazing voice. Deka, makasih ya tunpangan ngprint & obrolan

saiknya. Fitri, Putri, Rina, Dewi, Xendra, Togar, Indra, Nanang, Bayu, Lydia, Violeta, Uwi, Tyo oyo, Darwin, Mona, Hanif, Rizky, Egy, Raditha, Shintia, dan seluruh adik mahasiswa komunikasi angkatan 2008-2014 yang penulis tak bisa sebutkan satu persatu, tidak bermaksud apa-apa kok. Sukses selalu buat HMJ Ilmu Komunikasi Unila!

12. Semua teman-teman SD, SMP, SMA penulis.
13. Serta kepada kalian yang membaca skripsi ini, semoga dapat berguna dan bermanfaat bagi pribadimu dan pribadi lainnya.

Bandar Lampung, 5 Desember 2014
Penulis,

Gintara Riyandi Yusuf